

# El Ministerio de Agricultura premia la labor del centro Torrealba

06/06/2013

El Centro de Formación y Desarrollo Rural «Torrealba» sigue este año de enhorabuena. En 2012 celebró el 50 aniversario de su fundación y este año empieza a recoger los frutos de lo sembrado con un nuevo reconocimiento nacional a su labor formativa durante el último medio siglo. El Ministerio de Agricultura ha concedido al citado centro la Placa de

Plata al Mérito Agrario, que será recogida hoy por la directiva de Torrealba en la sede del citado ministerio en Madrid.

Los orígenes de lo que hoy es el Centro de Promoción Rural «Torrealba» se remontan a 1962, cuando un grupo de profesionales del sector agrario comenzaron a impartir cursos destinados a los trabajadores de este campo profesional para mejorar su formación técnica y humana.

ABC Córdoba

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-ministerio-de-agricultura-premia-la-labor-del-centro-torrealba/> (04/01/2026)